

Abierta una nueva convocatoria para los Talleres Educativos Municipales

El plazo para presentar propuestas finaliza el próximo 31 de julio

Laura Serrano Sánchez

Viernes 6 de julio de 2012 - 09:55



El Ayuntamiento de Priego ha aprobado y hecho públicas las bases para la presentación de proyectos dirigidos a la realización de talleres educativos municipales organizados por el propio consistorio durante el curso 2012/2013.

Así, desde la institución municipal se efectúa la convocatoria pública para que todos los que estén interesados en la organización de alguna actividad encuadrable dentro de este formato educativo, presente proyecto para que se incluya dentro de la oferta de talleres

educativos para el próximo curso. Así entre los requisitos necesarios para la presentación de estos proyectos se encuentran entre otros, estar en posesión de la titulación, cualificación o habilidad requerida para impartir el taller educativo. Asimismo, los proyectos deberán presentarse en el registro de entrada de documentos del Ayuntamiento de Priego en horario de oficina, junto con la instancia donde consten los datos personales del autor del proyecto. La fecha tope para su entrega será el 31 de julio.

De igual forma desde el consistorio se ofrecerá un tratamiento especial a los proyectos presentados por las AMPAS de los diferentes centros educativos de la localidad, con el fin de apoyar la importante labor que realizan estos colectivos en la dinamización de las actividades dentro de los centros educativos y de favorecer el que los talleres se impartan en los referidos centros destinados a un público infantil y juvenil.

En este caso, el plazo de presentación de proyectos se amplía hasta el 30 de septiembre, con el objeto de posibilitar el inicio y planificación de las actividades escolares.

Una vez concluida la fase de presentación de los proyectos, la delegación de educación podrá realizar una preselección de ellos, atendiendo a criterios de interés educativo, viabilidad y oportunidad. A continuación se realizará una preinscripción para evaluar la demanda del taller, que de se proporcionada a los costes del mismo, supondría la aceptación del taller como parte de la programación educativa del Ayuntamiento.